
NDR abgeflacht 
Seit langem wollte ich Ihnen schon schrei
ben, nun erschien am 25. Januar in der 
F.A.Z. ein Leserbrief von Ernst-August 
Schrader aus Hamburg, der mir voll aus 
der Seele spricht. Ja, NDR-Kultur hatte 
mal ein Programm! Herr Plog erwähnte 
im Mittagsjournal, etwa eine Woche vor 
seiner Pensionierung, dass es bei der Um
stellung des Programms viel Wirbel gege
ben habe, es wären ja auch hauptsächlich 
ältere Hörer, die sich beschwerten. Inzwi
schen sei das Programm voll angenom
men und die Kritiker seien verstummt. 
Ich glaube, die Hörerinnen und Hörer 
sind nicht verstummt, sie haben resi
gniert und greifen in ihr eigenes Plattenar
chiv. Gerade wir älteren Hörer haben die 
Zeit, uns einer Sendung zu widmen. Die 
Popsender mit ihrem Redeschwall und 
Schlagern sind nun wahrlich nichts zum 
Genießen! Im Fernsehprogramm muss 
man ja auch Nachteule sein, um ein gutes 
und ausgewogenes Programm zu sehen. 
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